

**PENGARUH *RELIGIOUS BELIEF* DAN SERTIFIKASI HALAL
PADA *HALAL AWARENESS* UNTUK MENINGKATKAN
*ATTITUDE TOWARD PRODUCT***



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah**

Oleh:

**Muhammad Sukron
NIM 1820310207**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613 Email :
febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Muhammad Sukron
NIM : 1820310207
Fakultas : Ekonomi & Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : “ Pengaruh *Religious Belief*, Dan Sertifikat Halal pada *Halal Awareness* untuk Meningkatkan *Attitude Toward Product*”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Mei 2022 sampai dengan 30 November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 30 November 2022

Pembimbing,

Agus Supriyanto, M.M

NIP. 198612082019031007



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Muhammad Sukron /1820310207

Fakultas/Prodi: Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen Bisnis Syariah

Judul : “Pengaruh *Religious Belief* dan Sertifikat Halal pada *Halal Awareness* untuk Meningkatkan *Attitude Toward Product*”

Telah diujikan pada **3 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Ketua Sidang/Penguji I	12/01/2023	
<u>Dr. H. M. Husni Mubarak, S.E., M.M.</u> NIP. 198012262006041003 Penguji II	16/01/2023	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris Sidang/Penguji III	17/01/2023	
<u>Agus Supriyanto, MM</u> NIP. 198612082019031007 Dosen Pembimbing	20/01/2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 19731028 200212 1 002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	29/01/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Muhammad Sukron

NIM : 1820310207

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pada pernyataan saya ini.

Kudus, 30 November 2022

Yang menyatakan,



Muhammad Sukron
NIM.1820310207

MOTTO

فَكُلُوا مِمَّا رَزَقَكُمُ اللَّهُ حَلَالًا طَيِّبًا وَاشْكُرُوا نِعْمَتَ اللَّهِ إِنَّ كُنتُمْ إِيَّاهُ تَعْبُدُونَ

“Maka makanlah yang halal lagi baik dari rezeki yang telah diberikan Allah kepadamu, dan syukurilah nikmat Allah, jika kamu hanya kepada-Nya saja menyembah.”

(Q.S. An-Nahl: 114)¹



¹ Alquran, an-Nahl ayat 114, *Alquran dan Terjemahnya* (Jakarta: Departemen Agama RI, Yayasan Penerjemah dan Penerbit Alquran, Pustaka Amani Jakarta, 2005), 381.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas rahmat, hidayah karunia, kemudahan, dan ridha-Nya yang telah diberikan kepada saya sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada junjungan kita baginda Muhammad Saw yang selalu kita nantikan syafaatnya kelak di hari kiamat. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa adanya dukungan, bimbingan dan nasehat dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi ini. Pada kesempatan ini penulis mempersembahkan skripsi kepada:

1. Allah SWT, karena atas segala rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.
2. Almamaterku tercinta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus.
3. Kedua orang tua saya, yang selalu memberi dukungan dan mendoakan serta memberikan kasih sayang yang tiada henti dan juga sebagai penyemangat, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Kepada Bapak Agus Supriyanto, M.M selaku pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, masukan serta berkenan membimbing saya dengan penuh kesabaran dalam menyelesaikan skripsi dengan baik.
5. Para Dosen yang telah membimbingku dari ketiadaan dan kemiskinan ilmu sampai mengerti makna kehidupan. Doa dan restunya senantiasa saya nantikan semoga ilmu yang telah diperoleh dapat diabdikan untuk perjuangan menegakkan cita-cita "*izzul Islam wa al muslimin*".
6. Teman-teman Manajemen Bisnis Syariah Angkatan 2018 yang telah menjadi teman seperjuangan, semoga tetap terjalin persaudaraan tiada batasnya.
7. Tak lupa juga kepada semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S Vs	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	قَالَ	Qāla
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	قِيلَ	Qīla
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	يَقُولُ	Yaqūlu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	نَزَلَ	Nazzala	الرَّحِي	Ar-rahī
س	S/s	ك	K/k	الْبِرِّ	al-birr	الرَّازِقِي	ar-rāziqī
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
تَجَعَّ	taj'a	وَاتَّبَع	Watta ba>'	الْقَلَمُ	al-qalamu	سُئِلَ	Suila
التَّوَهُ	an-nau'u	شَيْئٌ	Syai>'	الْبِرِّ	al-birr	كَيْفَ	Kaifa
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta> Marbu>tjah	
الرَّحْمَنُ الرَّحِيمُ		Ar-rahmānir rahīm	الرَّحْمَنُ الرَّحِيمُ		Ar-rahmān ar-rahīm	طَلَّحَةٌ	Talhhah

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warohmatullahi Wabarokatuh

Alhamdulillah, segala puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah serta inayah-Nya kepada penulis, serta memberikan kekuatan dan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad Saw yang selalu kita nantikan syafaatnya kelak di hari kiamat. Berkat karunia dan ridha-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Religious Belief dan Sertifikasi Halal pada Attitude Toward Product: Peran Halal Awareness Sebagai Variabel Mediasi”. Telah berhasil disusun dengan sungguh-sungguh, sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana (S1) Pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa terdapat banyak kekurangan dan kendala dalam penyusunan skripsi ini. Namun berkat arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan lancar. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M. Si. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M. Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Kharis Fadullah Hana, M.E, RSA selaku Kepala Prodi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus.
4. Agus Supriyanto, M.M., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan banyak bimbingan, arahan, dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. H. Nur Said, M.A., M. Ag, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh dosen dan staff pengajar di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali ilmu yang bermanfaat bagi penulis.
7. Kedua orang tua dan seluruh keluarga saya tercinta yang telah memberikan doa, kasih sayang, dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi.
8. Semua teman-teman Manajemen Bisnis Syariah Angkatan 2018 yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam menyelesaikan skripsi.

9. Semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan sehingga jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun senantiasa penulis harapkan untuk kemajuan dan perbaikan penelitian selanjutnya. Penulis harapkan semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak khususnya bagi penulis.

Aamiin.....

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 30 November 2022

Peneliti

Muhammad Sukron

NIM. 1820310207

